

À partir des résultats de divers travaux entrepris par des chercheurs de l'I.N.R.S.-Urbanisation, cherche, en les replaçant dans une perspective globale, à déterminer les facteurs de développement. Cette recherche est fondée sur l'examen des déplacements manufacturiers, sur l'étude des changements qui ont affecté les valeurs foncières et, enfin, sur l'analyse de transformation de l'occupation du sol et du domaine immobilier.

Foggin, Peter et Polese, Mario, La géographie sociale de Montréal en 1971, Montréal, I.N.R.S.-Urbanisation, 1976, 43 p., "Études et documents", no 1.

Un portrait de la géographie sociale et résidentielle de la région métropolitaine de Montréal. Au moyen d'une analyse factorielle, on cherche à mieux comprendre comment les Montréalais se distribuent dans leur espace urbain. Il en ressort que les facteurs principaux qui sous-tendent leur choix résidentiel sont le statut social, le statut familial et le statut ethnique. Finalement, on termine en définissant les aires sociales homogènes à l'intérieur de Montréal.

Grenier, F., dir., Le Québec - cours secondaire et collégial, Montréal, Éditions du renouveau pédagogique, 1971, 80 p.

Manuel de base sur la géographie québécoise. Tous les aspects de la question sont traités: les caractéristiques physiques, le climat, l'économie, la société et la population.